

GDS in Düsseldorf

Popstar Kiesza bei großer Schuh-Party



Von Anke Kronemeyer und Nicole Lange | erstellt am: 05.02.2015

Es war mal wieder ein schönes Promi-Schaulaufen Mittwochabend in Düsseldorf - und noch stärker als sonst dürften sich die Blicke auch auf die Füße der Stars gerichtet haben. Im großen weißen Eventzelt fand am Mittwoch auf dem Gelände der Schwanenhöfe die Party zum Start der Schuhmesse GDS statt.



Mit dabei waren neben vielen anderen: Eva Habermann, Simon Gossejohann, Mirja du Mont (die schon am Sonntag bei der Schau von Designer Thomas Rath mitgelaufen war), Ania Niedieck, Motsi Mabuse, Amelie Klever, Annica Hansen, Sandro und Thomas Rath sowie Verena Kerth, Jo Weil und Marco Schreyl. Alle tummelten sich zuerst auf dem roten Teppich und wurden zahlreich abgelichtet, bevor sie zu Drinks und Essen gehen durften. Stargast des Abends: die Sängerin Kiesza, die die Besucher mit ihrem Auftritt begeisterte. Messe-Chef Werner Dornscheidt begrüßte die

Gäste und machte in seiner Rede noch einmal die Bedeutung Düsseldorfs als Mode- und Schuhstadt deutlich.

